

## **Antrag Nr. 05-O-25-0035**

### **SPD-Fraktion**

---

#### **Betreff:**

Generalreinigung Königsfloßbach (SPD)

#### **Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, eine professionelle Generalreinigung des nicht kanalisierten Teiles des Königsfloßbaches im Baugebiet "Krautgärten" (von Ratsherrenweg bis Otto-Suhr-Ring) zu veranlassen.

#### **Begründung:**

Der als Biotop angelegte Königsfloßbach im Neubaugebiet "Krautgärten" präsentiert sich infolge wilder Müllablagerungen und starker Verschmutzungen leider äußerst unansehnlich. Es ist zu befürchten, dass von der starken Verschmutzung auch Krankheitserreger ausgehen. Da das Biotop mitten durch ein Kinderspielplatz-/Freizeitgelände verläuft, ist dringend Abhilfe zu schaffen. Die sehr lobenswerte Eigeninitiative einer Anwohnergemeinschaft, die im Rahmen von "Frühjahrsputz" bzw. "Dreck-weg-Tag" mit viel Engagement die größten Verunreinigungen beseitigt, kann eine erforderliche Generalreinigung nicht ersetzen. Weder verfügen die Anlieger über die notwendige Schutzkleidung, noch steht ihnen geeignetes Werkzeug zur Verfügung.

Mainz- Kastel, 07. April 2005

Margot Schäfer  
Fraktionssprecherin